

Encuentro de líderes de grupos de M.C. en julio 2012. Jornada LA NUEVA CREACIÓN. VIVIENDO LA COMUNIDAD



Foto de l@s participantes (excepto Juana Páez que se retiró antes de finalizar)

Concurrentes: Silvia Angelini, Mag Puebla, Juana Páez, Marina Müller, Susana Topasso, Juan Leonhardt, Silvina Ramos, Alfredo Resi, Isabel Arçapalo, Martha Miglietta, Norberto Prieto, Enrique Pavan, Luis Gómez López, María Paz Del Dago. Gustavo Ruiz y Flavia Stewart Usher se hicieron presentes mediante respectivas reseñas de sus grupos, enviadas por mail para ser compartidas, que incluimos al final de esta síntesis.

La Jornada se cumplió en el domicilio de Silvia Angelini, el sábado 14 de julio, de 11.30 a 17.30 hs., en un clima de cordialidad y armonía que afianzó los vínculos entre los participantes, todos los cuales manifestamos nuestro agradecimiento y satisfacción por compartir esta Jornada de convivencia y práctica de nuestro principal objetivo: la meditación cristiana. Los momentos del almuerzo y la merienda fueron ocasiones de un vivo intercambio, compartiendo una abundante comida y un rico chocolate preparado por la dueña de casa.

Comenzamos la Jornada con una meditación, luego de lo cual compartimos la experiencia actual de los grupos de M.C. representados (12 grupos incluyendo la reseña enviada por dos de los líderes que no pudieron estar presentes).

Organizamos en detalle las actividades previstas para la visita del P. Laurence Freeman en noviembre próximo y compartimos proyectos: ofrecer colaboración con las actividades de ayuda a la comunidad (de Caritas u otras instituciones) de las parroquias Santa María, Nuestra Sra. de la Guardia, Santuario de Lourdes, Sto. Tomás Moro y Capilla del Hospital de Pacheco, así como acercamiento a las Asambleas Parroquiales y obispados para dar a conocer nuestro carisma y actividades.

Tratamos las posibilidades de ampliar la difusión de la Meditación Cristiana en ámbitos de salud mental y carcelarios, a partir de contactos proporcionados por participantes de esta Jornada.

Reseñamos algunos recursos disponibles actualmente para la difusión de la M.C.: DVD sobre M.C. con niños; DVD Pilgrimage, power points, otros recursos presentes en las páginas web, material a traducir del inglés.

Mencionamos el incipiente desarrollo de la M.C. con niños (en Córdoba y en Uruguay) y la posibilidad de dar una charla sobre el tema con el nuevo material disponible, en la parroquia N. Sra. de la Guardia.

Mencionamos la reunión con el párroco de Sta. Elena, la semana próxima, donde le acercaremos el texto sobre La parroquia contemplativa del P. Laurence, más un libro del mismo; así como **el próximo Curso sobre Raíces del misticismo cristiano a ofrecerse en la USAL; la presentación del libro First Sight del P. Laurence Freeman, traducido por Magdalena Puebla y editado por Ed. Bonum para noviembre próximo; el ofrecimiento del P. Sergio para viajar a Buenos Aires bimestralmente para dar talleres o charlas sobre M.C.** como actividad de la Escuela de Meditación de Argentina.

Compartimos la **invitación de meditadoras a dar charlas en los encuentros de M.C. parroquiales o en otras instituciones**, sobre diversas enseñanzas de la Comunidad (en la parroquia Sta. María donde ofrecimos charlas recientemente Marina Müller, Susana Topasso y Magdalena Puebla).

Está abierto el **proyecto de ofrecer un taller sobre M.C. como curso de extensión en la UNQUI** (Univ. Nac. De Quilmes).

Mencionamos el importante desarrollo de la Comunidad de Meditación Cristiana en nuestro país, donde en el curso de los últimos 5 años se están multiplicando los grupos e intensificando las propuestas para transmitir enseñanzas y practicar esta forma de oración contemplativa, así como **la invitación reciente de países vecinos (Uruguay y Paraguay) a Magdalena Puebla y Marina Müller para dar charlas y talleres sobre M.C.**

Surgió la posibilidad de **organizar a futuro una o más teleconferencias con el P. Laurence Freeman**, con simultánea traducción al castellano.

En la medida que la Comunidad va creciendo, pensamos en **conseguir lugares con espacios más amplios para talleres, charlas e incluso reuniones de líderes de grupos**, para lo cual consultaremos en las parroquias donde están funcionando grupos de M.C.. Alfredo ofreció el local de la Editorial Sta. María (Floresta) donde habría espacio para convocar más gente.

Enrique se comprometió a **preparar Cds de música para meditación integrada con espacios de silencio** (de 15, 20 y 30 minutos), para su ofrecimiento y venta en la Comunidad, ya que hay meditadores que lo solicitan.

Mencionamos la activa participación de amplio público en el **reciente espacio de Facebook de M.C. que creamos como anexo del blog argentino de M.C.**, y de las numerosas respuestas que recibimos cuando publicitamos información sobre actividades de M.C. por ese medio.

Por último, **compartimos fragmentos de la Constitución de la WCCM:** la Declaración de la Misión de la Comunidad, las Metas y Propósito de la misma, y los Principios operacionales. Reflexionamos sobre estos puntos y finalizamos la Jornada con una nueva meditación.

Algunas expresiones al finalizar la Jornada: Me voy enriquecido como siempre, compartiendo las experiencias. Me gusta, porque siento cómo nos unimos, cómo participamos. Hay un crecimiento cualitativo, me ayuda a salir adelante. Vemos un efecto dominó en las comunidades más chicas, a partir del contacto persona a persona. Yo extrañaba las reuniones, son muy enriquecedoras. Nos veo más maduros, que estamos haciendo un trabajo en equipo. Buscaba algo más; ahora me va cayendo esto que tenemos aquí. En la Comunidad hay un compartir. Es creerse eslabón y no fin de la cadena. Esto nos trasciende. Es un hogar espiritual. Es un privilegio formar parte de esto. Estoy agradecida y muy contenta.

Van también las reseñas de los 3 grupos cuyos líderes no pudieron asistir a la Jornada, y el fragmento de la Constitución de la WCCM que trabajamos.



Algunos participantes de la Jornada durante uno de los momentos de Meditación

Informe grupo Hospital de Pacheco y parroquia San Francisco de Asís (Tigre) (Gustavo Ruiz)

Hola Marina, lamentablemente no podré asistir al encuentro de mañana, no pude posponer la junta médica y debo concurrir. Por si preguntan de salud estoy bien, diría estable ya que es una enfermedad crónica, pero me siento bien realizando la rehabilitación y aplicándome la medicación que por ahora y gracias a Dios la prepaga me la está dando, amparo judicial mediante, me siento más fuerte y mejor. Te pido que saludes a todos de mi parte y te comento cómo están mis grupos y si te parece se lo podés transmitir a los demás.

En la Parroquia San Francisco de Asís el grupo continúa firme, somos 9 integrantes fijos que nos reunimos todos los jueves a las 17 horas a Meditar y en el silencio nos encontramos con Jesús en el espíritu, yo siento que los integrantes del grupo están conformes y hemos logrado un grupo unido, incluso cuando no puedo asistir por

mis problemas de salud el grupo continúa sin problemas, desde principio de año comencé a delegar la lectura del principio y del final, buscando, sin obligar a nadie, a que lideren ese día el grupo, y resultó muy positivo, la metodología que seguimos es la de leer la cita correspondiente del día del Padre John Main, luego meditamos unos 30 minutos y cerramos con la lectura de algún pasaje del Evangelio, como al terminar de meditar comienza la misa, en un estado de paz interior nos retiramos después de la lectura.

En el Hospital de Pacheco el grupo comenzó a reunirse en la capilla del hospital, que se encuentra fuera del mismo, precisamente en la entrada, los primeros encuentros fueron positivos, pero luego me di cuenta que por la ubicación de la capilla y por el momento del día, la mañana, la gente que se acercaba era la de paso, lo que producía que nunca fuéramos los mismos de una semana a la otra, ahora con el Padre Juan Pablo Contepomi, decidimos ver si podemos acercarnos a los enfermos que en definitiva es el objetivo principal, veremos qué pasa, el Padre es muy abierto, comprometido y entusiasta lo que favorece todo. No sé si está Flavia, el grupo de ella es por la tarde, sé que es un grupo fijo y que crece muy bien.

Quiero saludarlos a todos, estoy muy contento con el crecimiento de la Comunidad y espero verlos en algún momento.

Que Dios los bendiga.

Gustavo

PD: me gustaría Marina si es posible que si hacés una reseña de todo lo que pasó en la reunión, como hacés siempre muy completa, prolija y productiva, me la pases por mail, sobre todo me gustaría saber qué fluyó y qué conclusiones sacaron con las preguntas a trabajar que nos mandaste.

Informe grupo Hospital de Pacheco (Flavia Stewart Usher)

Hola a todos, les envío un informe del grupo de Pacheco, para estar de alguna manera presente, ya que no podré asistir el sábado al encuentro.

Estamos funcionando desde fines de marzo de este año, y con casi 4 meses de vida venimos participando en un promedio de 6 a 8 personas fijas, y pensando en comenzar a profundizar un poco con el "volver a casa" a partir de agosto. Queremos hacer hacia fin de año alguna actividad especial, sobre todo con el uso de la Palabra, por eso acepto sugerencias y visitas que quieran aportar desde lo suyo, ya que probablemente se organice un retiro para el servicio de Pastoral de la Salud del Hospital, juntamente con el P. Juampi.

En el grupo participamos personas del servicio de Pastoral, más algunas de la comunidad, y estamos viendo la manera de acercarnos más al enfermo para ofrecerles el recurso de la meditación. Con respecto a las preguntas que Uds. enviaron, estas personas ya se encuentran abocadas a la recolección de ropa de cama, elementos de higiene, etc. que son entregadas a los internados, pero surgió una necesidad que no imaginamos, y quizás ustedes nos puedan ayudar: un muchachito pidió, poco antes de morir, una Biblia. Por eso me atrevo a sugerirles, si es que se concreta la posibilidad de recaudar elementos, que hemos decidido funcionar como lugar de recepción de Biblias para todo aquel que quiera donar. Queremos tenerlas a mano para entregar enseguida a quien la necesite en el hospital.

Cualquier duda o sugerencia, no duden en comunicarse al: 1551210729 o al 47364608. En breve enviaré mi nueva dirección de email para seguir en contacto. Esperando que el encuentro sea muy fructífero, los saludo cordialmente. Flavia Stewart Usher.

Constitución de la Comunidad Mundial para la Meditación Cristiana

Declaración de la Misión: Comunicar y nutrir la meditación, tal como es transmitida por las enseñanzas de John Main en la tradición Cristiana con el espíritu de servir a la unión de todos.

B. Metas y Propósito

Las metas y o propósitos de la Comunidad Mundial para la Meditación Cristiana (comunidad) son:

1. Comunicar y compartir las enseñanzas y la práctica de la meditación Cristiana en todas partes del mundo, cuya práctica conduce a una creciente profundización de la unión con el Cristo vivo, y en la práctica, al cuidado de todos los miembros de la familia humana y a un siempre creciente respeto por la interdependencia de toda la creación.
2. Dar apoyo y sustento a los meditadores cristianos individualmente, por medio de la disponibilidad de todo aquello que pueda incentivarlos y nutrirlos en la tradición viva de la meditación cristiana.
3. Desarrollar un sentido de comunidad entre los meditadores cristianos por medio del incentivo de la formación de grupos de meditación a nivel local, y agrupamientos regionales y nacionales, siempre que éstos fueren apropiados. Con respecto a eso, es muy valiosa la unión con la tradición monástica, particularmente con la benedictina, y nuevas formas de vida tales como la comunidad de oblatos, estas también serán incentivadas.
4. Fomentar y orientar el diálogo y la meditación entre cristianos de todas las denominaciones, así como con los representantes de las comunidades contemplativas de otras religiones y tradiciones sagradas.
5. Organizar eventos tales como el seminario anual de John Main, para ampliar y profundizar la enseñanza de la meditación cristiana, trabajar por la paz, y promover un foro para el diálogo a nivel internacional, nacional, regional y local.

C. Principios operacionales

Los siguientes principios son para todas las actividades de la Comunidad, de sus órganos y de sus integrantes.

1. Permitir la inclusión de todos los que practican la meditación Cristiana, tal como fue enseñada por John Main.
2. Se operará de un modo democrático y consultivo, afirmando la igualdad de todos los miembros y su estructura gobernante dará cuenta a los miembros de la Comunidad, en la conducción de sus negocios.
3. En la medida de lo posible, las decisiones serán tomadas en base al consenso basado con preferencia en una votación mayoritaria.
4. La estructura gobernante no escatimará esfuerzos para que se refleje la distribución geográfica de los miembros de la Comunidad y las consideraciones de género en su composición.
5. Incentivar y respetar la autonomía de los grupos individuales, de los centros de meditación, de los consejos nacionales y de los coordinadores nacionales en la conducta de sus negocios. También se espera que sus miembros y organismos permanezcan en comunión con el espíritu de la Comunidad sometándose a la Constitución y siguiendo la orientación ofrecida de tiempo en tiempo, por el Director de la Comunidad y por el Consejo Directivo.